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Le nom

Le genre des choses

En espagnol tous les noms ont un genre, qui peut être masculin ou féminin ; il n’y a pas de
noms neutres. Il est très important de savoir si un nom est masculin ou féminin car tous les
éléments qui se réfèrent à lui (articles, adjectifs, démonstratifs,…) doivent avoir le même genre.

REGLE GENERALE

masculin en -o féminin en -a
el bolígrafo, el zapato, el helado,… la casa, la mesa, la oficina,…

 

REGLES SPECIALES

masculin en -a féminin en -o
el clima, el día, el idioma, el mapa, el
planeta,…

la mano, la radio, la foto,…

 

généralement masculin en -aje et -or féminin en -ción, -sión, -dad et -tad
el masaje, el garaje, el amor, el error,… la canción, la presión, la ciudad, la

libertad,…

 

Dans le reste des cas, nous ne pouvons pas savoir le genre à cause de la forme du mot.
Le dictionnaire indique toujours le genre de chaque nom. 

 

Le genre des personnes et des animaux

Les noms qui désignent des personnes et des animaux ont généralement deux
formes: une masculine et une autre féminine.
Généralement, si le masculin finit par -o, le féminin finit par -a.

un chico à una chica



Last
update:
2023/02/14
14:32

fr:gramatica_es:sustantivos_y_adjetivos:los_sustantivos:el_sustantivo https://tools.e-exercises.com/doku.php?id=fr:gramatica_es:sustantivos_y_adjetivos:los_sustantivos:el_sustantivo

https://tools.e-exercises.com/ Printed on 2023/08/16 10:13

Si le masculin finit par une consonne, le féminin se forme en ajoutant un -a.

un doctor à una doctora

Avec certains noms qui finissent par -e, le féminin se forme avec un -a.

el presidente à la presidenta

el jefe à la jefa

Remarques :

Dans certains cas, nous avons un mot différent pour chaque genre.

Exemples :

 Un hombre / Una mujer

El padre / La madre

El caballo / La yegua

El toro / La vaca

 Il y a des mots avec des terminaisons spéciales pour le féminin.

Exemples :

 El actor / La actriz

El alcalde / La alcaldesa

El gallo / La gallina

El tigre / La tigresa

 Dans d’autres cas, nous avons une seule forme pour les deux genres.
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Exemples :

El/La amante

 El/La turista

El/La cónyuge

El/La testigo

 Beaucoup de noms d’animaux ont une seule forme, masculine ou féminine.

Exemples :

El cocodrilo, el calamar, el caracol,…

La cigüeña, la jirafa, la hormiga,…

 

 

Le nombre

En espagnol les noms possèdent un nombre singulier ou pluriel. Le nombre indique
la quantité d’objets auxquels ont fait référence.
singulier en -a, -e, -i, -o, -u pluriel en -s
el mapa, la clase, la bici, la moto,… los mapas, las clases, las bicis, las motos,…

 

singulier en consonne pluriel en -es
la pared, el reloj, el árbol, el cajón,… las paredes, los relojes, los árboles, los

cajones,…

 

singulier en -y dans des mots d’origine
étrangère

pluriel en -s

el jersey, el penalti (penalty),… Los jerséis, los penaltis,…

 

singulier en -y dans des mots
espagnols

pluriel en -es
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el rey, la ley,… Los reyes, las leyes,…

 

Remarques :

 Les mots finis par -í, -ú, accentués peuvent avoir aussi un pluriel en -es.

Exemple :

El israelí à Los israelís / Los israelíes

 Si  le  singulier  finit  par  une  voyelle  atone  (sans  accent)  +  -s,  le  pluriel  ne
change pas.

Exemples :

 El/Los abrebotellas

La/Las crisis

El/Los cumpleaños

El/Los paraguas

 

 

From:
https://tools.e-exercises.com/ - Ressources pour les apprenants

Permanent link:
https://tools.e-exercises.com/doku.php?id=fr:gramatica_es:sustantivos_y_adjetivos:los_sustantivos:el_sustantivo

Last update: 2023/02/14 14:32

https://tools.e-exercises.com/
https://tools.e-exercises.com/doku.php?id=fr:gramatica_es:sustantivos_y_adjetivos:los_sustantivos:el_sustantivo

	Le nom
	Le genre des choses
	Le genre des personnes et des animaux
	Le nombre


